
公式サイト

 議員定数を２名削減し、２０名の議員にて新たな４年間の任期がスタートしました。
　１期４年間の経験を糧に、２期目も初心を忘れることなく、市民の皆さんの付託に応え
られるようしっかりと取り組んでまいります。
特に、議会改革の促進については、まさに今が過渡期であると感じていますので、率先
して推進していきたいと考えています。
　また、新たな委員会配属では、文教民生委員会副委員長、議会運営委員会副委員長、
広報委員会委員に任命されるなど、これまで以上にやり甲斐を感じると同時に、責任を
自覚し活動してまいります。
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8月から心新たに再出発

文教民生委員会で市内初となる小・中学校併設連携校視察

2期目となる4年間がスタート

教育現場視察

議会運営委員会の所管事務調査で先進地を訪れました
 事務事業評価を導入し、議会改革を推進している「神奈川県藤沢市」と「静岡県富士市」を訪問し、これまでの経緯や課題、
今後の方向性について、学んできました。

藤沢市　佐賀副議長より現況説明 富士市　小山議長・議会事務局渡辺次長より経過説明

小・中学校の先生方が連携した授業を展開 学校長並びに小・中学校教頭、教育長と意見交換

先進地視察

　今春より小・中学校施設一体型という新たなスタイルで開校した、「里美小・中学校」を視察訪問してきました。



会員登録サイト

決算特別委員会

各委員会活動
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投票率の向上、及び市職員の採用など、２項目１０件について質問

■第17回市政報告会を開催いたします。
　日　時：11月24日（日）午後7時～
　場　所：パルティホール小会議室

9月定例会での一般質問

１．投票率の向上について
　（１）投票率向上に向けた取り組みについて
　　　①投票率向上へ向けた取り組みの現況について
　　　②今回の投票率についてどのように分析されているのか
　　　③投票所ごとの投票率の情報公開について
　（２）今後の対策について
　　　①高齢者（交通弱者）への対応策について
　　　②投票所の見直しにつて
　　　③インターネットの活用促進について
　　　④若年層の投票率向上への対応策について
２．市職員の採用について
　（１）採用試験について
　　　①近年の応募状況、及び採用人数について
　　　②１次・２次試験の選考基準について
　（２）特別枠の設置について
　　　①特別選考枠の導入について

副委員長として臨んだ平成25年度決算審議

議会報告会
市内4地区にて市民を対象に実施・水府地区を担当

議会だより1138号の編集 副委員長として委員長をサポート

広報委員会 議会運営委員会

　直近３ヶ月の活動報告をはじめ、市民の皆さんから市政
に対するご意見やご要望をお伺いいたします。


